

Der Jugend eine Stimme geben!

Dafür stehen wir bei der Wahl des Gemeinderates Königsdorf



Wie wollen Sie es schaffen, freie und kostenlose Internetverbindungen an öffentlichen Plätzen, Schulen und anderen Orten aufzubauen?

Wir wollen Jugendliche bei der Standortwahl für kostenfreien Internetzugang an beliebten Treffpunkten bzw. Knotenpunkten innerhalb des Gemeindegebietes einbinden und mit den Netzbetreibern über eine kostengünstige bzw. kostenfreie Nutzung verhandeln.



Hier wollen wir mit der Landesregierung erreichen, dass auch in Königsdorf WLAN-Hotspots des Bayern-WLANs entstehen.



Sichere Mobilfunklösungen für Haushalte, Firmen und öffentliche Gebäude durch Glasfaseranbindungen damit Königsdorf in Zukunft wettbewerbsfähig bleibt! Wir wollen, dass ihr durch ein gutes, kritisches, „Medientraining“ fit für diese Herausforderungen gemacht werdet.

